

26. Mai 2019

Gemeinderatswahl Tütleben



Alternative
für
Deutschland

Gemeinderatswahl 2019 - das sind unsere Themen

Als Einwohner von Tüttleben beschäftigen uns viele Themen. Hier eine Auswahl der wichtigsten Punkte, für die wir uns als Mitglieder des Tüttleber Gemeinderates einsetzen werden:

- ✓ **Öffentlichen Nahverkehr Richtung Gotha und Erfurt** stabilisieren und ausweiten - so wird Mobilität auch für ältere Bürger sichergestellt.
- ✓ **Offizielle Verbindungsstraße Tüttleben-Friemar** um optimale Anbindung an schulische und medizinische Einrichtungen sowie die Verwaltung zu gewährleisten.
- ✓ **Ausbau der Fahrradwege voranbringen** und so für bessere Nutzbarkeit im Alltag und in der Freizeit sorgen.
- ✓ **Transparentere Verwaltung** - stärkere Einbeziehung unserer Bewohner in Entscheidungen der Gemeindeverwaltung
- ✓ **Unsere Kinder sind die Zukunft:** mit der Schaffung von Spielflächen und Freizeitangeboten zeigen wir das auch.
- ✓ **Vereine sind die Kraftzentren der Gemeinschaft.** Wir engagieren uns persönlich und finanziell in den Vereinen in Tüttleben.
- ✓ **Wir sprechen uns klar gegen eine Gebietsreform** und den damit verbundenen Zusammenschluss mit Gotha aus.

Gemeinderatswahl am 26. Mai 2019 - Ihre Stimme zählt!

Gemeinderatswahl 2019 - das sind Ihre Kandidaten



Miriam Kütter, geb. Rottstedt (35)
Dipl.-Betriebswirtin Medienwirtschaft
Mitglied Feuerwehrverein Tüttleben



Martin Schleusener (32)
Dachdeckermeister, Inhaber Eiscafé Tüttleben
Mitglied Jagdgenossenschaft



Ronald Funke (55)
Geschäftsführer Küchenfachhandel



Manuel Arlt (37)
Inhaber Um- und Ausbauservice Arlt
Maurer

**+++ Tüttleben in den Kreistag: Martin Schleusener (Listenplatz 6),
Miriam Kütter (Listenplatz 11) und Ronald Funke (Listenplatz 14)
mit Ihrer Stimme unterstützen! +++**



Liebe Einwohner von Tütteleben,

die Alternative für Deutschland wurde 2013 gegründet und ist damit eine sehr junge Partei – eine Partei allerdings, die es bereits in den Bundestag, in alle Landtage und in das EU-Parlament geschafft hat. Wir möchten nun an diese Erfolgsgeschichte auch auf kommunaler Ebene anknüpfen.

Bisher konnten wir hier bereits Einiges erreichen: So hat unser Gesetzesentwurf zur Abschaffung der Straßenausbaubeiträge dafür gesorgt, dass alle im Thüringer Landtag vertretenen Parteien dieses Ziel nun ebenfalls im Wahlkampf nutzen.

Wir wollen aber mehr erreichen, nämlich ...

dieses Land grundsätzlich neu auszurichten – und zwar ausschließlich an den Interessen unserer Bürger, nicht denen von Lobbyisten oder Ideologen.

unsere Heimat als lebenswerte Region erhalten.

Wir lehnen die Politik der Altparteien entschieden ab, die in vielen Städten zur Bildung krimineller Clanstrukturen und zu einem umfassenden kulturellen, wirtschaftlichen und sozialen Verfall geführt hat.



mehr direkte Bürgerbeteiligung und Transparenz.

Die bisherige, selbstgefällige Politik der etablierten Parteien, die nichts mehr mit den Interessen der Bürger zu tun hat, muss ein Ende finden!



unsere Region wieder sicher, familien- und kinderfreundlich gestalten.

unsere Fachkräftenachwuchs aus eigener Kraft gewinnen und ihm starke Wurzeln in unserer Region geben.

Die AfD beschränkt sich nicht auf ein Thema, sondern ist, gemeinsam mit vielen Bürgerinitiativen und -bewegungen, Teil eines umfassenden Reformprojekts, das den Staat endlich wieder vom Kopf auf die Füße stellen wird. Hierzu müssen wir auch in die Kreistage, in die Stadt- und Gemeinderäte!



www.afd-ilmkreis-gotha.de